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Handhabung / Handling 
 
 
Bei der Moderation eines Forums kann es vorkommen, daß ein einzelner Beitrag in einem unpassenden 
Thema steht und daher in ein anderes Thema verschoben werden soll. Dies ist mit diesem Mod sehr 
einfach möglich. In der Funktionszeile im Kopf des Postings ist für Moderatoren und Administratoren ein 
weiteres Icon untergebracht, mit dem die Funktion gestartet werden kann. 
 
While moderating a forum it can happen, that a single posting stands in an improper thread and so it shall 
moved to another thread. This mod makes that possible in a very comfortable way. At the function line of 
any postings an icon is added with which the function can be started. 
 
 

 
 
 
 
Nach einem Klick auf das Icon  erscheint diese Maske: 
 
After a click on the icon  this panel appears: 
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Der obere Bereich dient dazu, den Beitrag in ein neues Thema zu extrahieren. In dem ersten Auswahlfeld 
wird das Zielforum bestimmt. Das zweite Feld dient dazu, dem neuen Thema einen Titel zu geben. 
 
The upper area is to extract the post into a new topic. In the first selection table the target forum needs to 
be identified. The second field is to give the new topic a title. 
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Der untere Bereich wird verwendet, um den Beitrag in ein schon bestehendes Thema zu verschieben. Das 
Auswahlfeld enthält alle Themen, die in der Datenbank gespeichert sind. 
 
The bottom area is used to move the post into an existing topic. The selection field contains all topics stored 
in the database. 
 
 

 
 
 
Der verschobene Beitrag erscheint in dem Ziel-Thema chronologisch an der Stelle, die seiner Erstellung 
entspricht. 
 
Obwohl der erste Beitrag eines Themas dieses erst begründet hat, ist es dennoch möglich ihn zu 
verschieben. Das Thema und alle seine Eigenschaften (Daten, Abstimmungsanhang, etc.) bleiben in der 
Datenbank erhalten. 
 
Achtung! Wird ein Beitrag als einziger seines Themas verschoben, wird das Thema auf der Datenbank 
unwiederbringbar gelöscht! 
 
The moved post will appear in the target topic at the chronologic position of its creation. 
 
Although the first post of a topic was the creator of that topic, it is also possible to move it. The topic and all 
of its attributes will remain on the database (data, polls, etc.).  
 
Attention! If you move the only post of a topic, then this topic will be deleted unrecoverable on the 
database! 
 


